
第 16 回 JSAF 外洋計測委員会 議事報告 

開催⽇時：2024 年 1 ⽉ 24 ⽇  zoom 会議 
参加者：川合 紀⾏ 上阪 和功 ⾼野 佳雄 伊藤 勇 ⾼垣 昌和 荒川 海彦 松⽥ 周平 (議事録作成) 
⽋席連絡者：三浦 信郎 
 
１．２⽉合同委員会について（2024 年 2 ⽉ 3 ⽇福岡開催） 
 ・外洋計測員会資料については 1/25 に幹事委員会へ提出。 
  上阪副委員⻑に各資料をまとめていただき提出する。 
 ・合同委員会参加予定者 

川合委員⻑、⾓⽒、伊藤⽒、松⽥が現地参加。上阪副委員⻑、⾼垣⽒が zoon にて参加。 
   全体概要について川合委員⻑、IRC は⾓⽒、ORC は⾼垣⽒にご説明いただく。 
２．2024 年予算案ヒアリングについて 

・1/22 に 2024 年予算案のヒアリングが開催された。 
川合委員⻑、上阪副委員⻑、会計担当 伊藤⽒の３名が出席。 
外洋計測員会として２パターンの予算案を提出（消費税[租税効果]を含むか否か） 
ヒアリングの結果、消費税（租税効果）については削除する⽅向で予算案の提出となった。 
消費税の扱いについては前年同様の⽅針で進めることになった。 

・議事録については随時 HP へ掲載をする。(事務局対応) 
３．計測員について 
 ・宮城県の IRC 計測員が病気により対応できなくなっている。 
   JSAF 関係の担当をされていた為、宮城県連から JSAF ⼤村理事にご相談があった。 
   来年度の計測員講習会に３名参加したい申出もいただいている。 
   暫定的に関東計測委員で東北からの依頼は対応を⾏なっていく。 
   新規計測員講習会について東北から３名の新規取得の申し出があった計測員の講習会を検討。 
   計測する艇が必要なため、関東か関⻄で講習会を開けるか検討する。（ERS 講習会を含めて） 
   川合委員⻑に検討いただく。 
 ・ORC 計測員更新について 
   現状、ORC 更新講習会は開催されていない。（現状、ORC-i 計測員は⽔越⽒１名） 
   ⽔越⽒には ORC 計測員講習会で講師として実務をしていただき計測員の技術を 
   委員会として担保することが必要ではないかと上阪副委員⻑より意⾒が出た。 
   2024 年 ORC-i 新規取得艇の申込みがある為、その艇を使って講習会を実施できないか検討する。 

来年度、ORC 更新講習会開催（IRC 講習会と同時開催も案に含め）を検討する。 
   IRC、ORC とルール改正時期が異なるため講習会の実施時期については検討が必要 
   ⾼垣⽒に案を提⽰いただく。 
   ⽔越⽒の ORC 計測員資格については今までの実績を鑑みて継続することが承認された。 
   
 



5.外洋計測委員会業務について 
・申込内容について 

   オーナー、代理⼈からの証書申込について間違えがある可能性があるため、TC 担当で 
内容の確認を⾏う。 
申請間違い、証書番号間違え、その他記⼊間違い等があればTeams 内で連絡し内容変更する。 
TC 担当、事務局にて適時 log データの変更を⾏う。 

 ・バナー広告について 
   ⼊⾦状況については Teams 内の 03 会計_04バナー広告管理 に管理表を掲載している。 
   135Eastについては 2024 年度のバナー契約更新がない為、HP から削除が必要 
    荒川⽒より HP管理 岩崎⽒に連絡いただき対応していただく。 
 ・HP 掲載写真について 
   HP に掲載するレース写真を Teams 内_001 事務局 内にフォルダ作成し集める。 
 ・次回委員会会議予定 
                   ２⽉２１⽇ ２０時〜 Teams にて開催予定 


